

大野 岳

教育目標 「ふるさとを愛し 志をもつ児童生徒の育成」

～ふるさとに学ぶ ふるさとを学ぶ ふるさとの人と共に歩む～

令和4年9月2日発行 文責 校長 大島 和子

◎ 2学期が始まり、1週間が経ちました。

例年より早く8月25日（木）から2学期が始まりました。今年度から伊万里市では、土曜授業を実施せず、夏休みを短縮することで授業時数を確保することになったため、市内のほとんどの小中学校で25日が始業式となりました。これまでより少し短い夏休みでし



<地域清掃ボランティアの様子>

たが、子供たちはそれぞれに思い出の詰まった夏休みを過ご



<1年生がまいたひまわりの種が開花しました>

したようです。中には、8月16日の地域清掃ボランティアに早朝から参加してくれた生徒もいました。小雨の降る中でしたが、9名の生徒がふるさと村周辺のゴミ拾いをしてくれました。

9年生は、8月23、24日に県内の中学3年生全てが参加するSAGAテストがありました。いよいよ進路選択の時期が近づいてきています。2学期も子供たち一人一人が自分の目標・志を定め、充実した学校生活を送ってくれることを期待しています。

◎ みんなで“平和”について考えました。

8月30日に「平和集会」をオンラインで行いました。6年生と9年生が戦争や平和な社会についてこれまで学んだことを分かりやすく説明しました。その後、各学年代表者が平和宣言を力強く披露しました。戦争は大きな人権侵害だと言われます。これからの時代を担う子供たちが戦争をはじめとする人権問題について学んでいくことはとても大切なことだと思います。また、正しいことを、正しく知ることとても大切なことだと思います。6年生と9年生は、10月にそれぞれ長崎・鹿児島（知覧）に修学旅行に行き、戦争について、実際に目で見て、肌で感じて学びを深めてきます。これらの活動や体験を通して子供たちの人権感覚をさらに高めていきたいと思っています。



<平和宣言を披露する1年生：9年生が手伝ってくれました>

◎ 令和5年度からの新しい制服が決定しました。



<令和5年度から採用の制服>

8月21日の保護者及び5年生以上の児童生徒対象としたアンケート結果を受け、制服検討委員会で検討しました。その結果、来年度7年生からの新しい制服が左写真のものに決定しました。

新しい制服は、性別に関係なくスラックスやスカート、ネクタイ、リボンを選択することができます。ネクタイ・リボンには本校のイメージカラーであるグリーンが使われています。

また、制服に合わせてファーストバッグやスリッパ・通学靴も機能性や価格等を検討し、より使いやすく安全なものに変更することにしました。

これらの新しい制服等が生徒の活力に繋がり、学校全体がより楽しく活性化されることを願っています。

◎ 寄付をいただきました。

府招上の緒方幸彦様より図書カードをいただきました。緒方様には、毎年図書の充実のために寄付をいただいております。ありがとうございました。

◎ 学校安心メールの登録のお願い

本校では、ゆめタウン武雄の協賛をいただき、学校からの連絡を「安心メール」で配信しております。保護者の皆様をはじめ、育友会の会員の皆様（地域の皆様）も登録

できますので、ぜひ登録をお願いいたします。登録方法につきましては、下の申し込み表を学校にご提出いただくと2、3日で登録が完了する予定です。

併せて、学校HPにも「イベントギャラリー」や「今日の給食」等様々な情報を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

<安心メールの配信例>



-----切-----り-----取-----り-----

南波多郷学館 安心メール 登録申し込み表

氏名		メールアドレス	
連絡先電話番号			

